
Beauté

Beauté

Tout est là. Pourtant je regarde et je ne vois pas, la pensée et le regard ne sont pas simultanés. 

La science l’a démontré, tout se fait en séquence et même si la rapidité est extrême, on ne peut simultanément regarder, écouter, sentir, ressentir, goûter, penser... Alors?

La vision n’est là que lorsque seul, le regard est.

A cet instant, je suis ce que je regarde, comme je peux être ce que j’écoute quand il n’y a qu’écoute, comme je suis fraise des bois quand il n’y a pas de petit moi qui goûte le fruit et le compare, mais que le jus sucré coule dans mes veines.

« La beauté que nous avons ressentie, un jour nous la rencontrerons comme vérité » Schiller.
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